

Declaraciones del Presidente de la República luego de reunirse con Madeleine Albright
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO
LAGOS, LUEGO DE REUNIÓN CON MADELEINE ALBRIGTH

CIUDAD DE MÉXICO, 4 de diciembre de 2000

Pregunta: ¿Nos podría contar parte de la conversación?

S.E.: Bueno, fue una conversación muy cordial en donde tomamos nota de los avances que hemos tenido últimamente en las relaciones entre los dos países. Le indiqué que la semana próxima la Ministra Alvear se dirige a Washington con el propósito de iniciar las conversaciones respecto del avance de un tratado de libre comercio, y al mismo tiempo la forma en que se dio inicio a estas negociaciones.

También se le planteó lo que había sido el proceso de desclasificación de documentos y que probablemente una vez que nosotros terminemos de analizarlos haríamos una nueva presentación. Ella recordó que en su momento al momento de las desclasificación el Presidente Clinton había declarado que estos hechos no debieran volver a ocurrir, en todo caso quedó de enviar una copia al respecto de esta declaración que nos parece importante.

Y en tercer lugar, hicimos también una revisión respecto del avance del proceso democrático, las características que tiene, ella estaba particularmente satisfecha de lo que había visto en el día de hoy acá en México.

Pregunta: En qué tenor..

S.E.: No, no creo que básicamente más bien un planteamiento de lo que hasta ahora ha dicho el gobierno de Estados Unidos con motivo de la desclasificación y la insistencia que estas cosas no deben volver a ocurrir.

Pregunta: Persiste la situación del Senador Pinochet.....

S.E.: No, salvo en los temas que dice relación con el fortalecimiento del sistema democrático y cómo las instituciones funcionan.

Pregunta: Eso quiere decir que ... una nueva desclasificación.

S.E.: Yo creo que esta todo el período desclasificados, nos sé si hay cosas nuevas, no sabría decir, no había pensado el tema.

Pregunta: Con respecto del tratado de libre comercio ella le reiteró que cualquiera sea el Presidente de los Estados Unidos, que al parecer va a ser el Presidente Buch, va a seguir adelante con este tratado.

S.E.: Ellos piensan que sí, que sobre este tema hay un suficiente grado de consenso y mientras más avancemos más rápido vamos a poder avanzar con el próximo Presidente.

Pregunta: Incluyendo los temas laborales y medio ambientales que son los más complejos.

S.E.: Bueno, respecto de eso lo que se ha convenido por ejemplo en el caso de Canadá, es que cada país debe respetar la legislación de su propio país.

Pregunta: Cuál es su reacción de cómo se ha tomado en Santiago la detención de la orden de arresto del Senador.

S.E.: Con tranquilidad, lo más importante en este momento me parece que es la Teletón.

Pregunta: El almirante Arancibia ha dicho que la tensión llegó a su punto máximo.

S.E.: No he leído declaraciones, no voy a comentarlas.

Pregunta: Pero hubo una reunión de los comandantes en Jefes.

S.E.: Me parece bien.